

校長室だより

うんとこしょ
どっこいしょ

第43号 令和2年3月25日
渋谷区立笹塚中学校長 駒崎 彰一

令和元年度(平成31年度)のしめくくり

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の臨時休業で、慌ただしい年度末になってしまいました。(校内で生徒の笑顔を見るとホッとします。)

3年生も19日に卒業式・・・元気に巣立っていきました。

本日、1・2年生全員に各学年の「修了証」を授与しました。

(修了式も「密閉・密集・密接」を避けるために学年ごとに執り行いました・・・)

本年度も本校の様々な取組に対してご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

令和2年度の教育課程(学校の教育計画)について

校長室だより第31号の「保護者の皆様からのアンケート」や生徒の皆さんのアンケート等の結果を分析して、先生方で「熟議」を重ね、1月初旬から時間をかけて「令和2年度」の準備を進めてきました。そして、令和2年度の笹塚中の基本的な考え方を「教育課程」として編成して(計画を1つの文書にしてまとめ)、学校運営協議会にて報告し、(ご意見をいただき)完成したものを渋谷区教育委員会に届出しました。(教育委員会で管理しています)令和2年度はこの「教育課程」に基づいて取組を進めていきます。

この届出た「教育課程」を学校Webサイトに公開しますのでご確認ください。あわせて令和2年度の年間予定表も公開しますのでご確認よろしくお願いたします。(まだ変更の可能性がありそうですので・・・ご了承ください。)

今後の感染症対策について(予定)

現在のところ、4月6日(月)の始業式から通常通りにスタートする予定です。「密閉・密集・密接」を避けながらの教育活動になります。体調の悪い場合は無理をせずに休むようにしてください。今後、変更等も考えられますので、「春休み中」も学校Webサイトに連絡をしますのので常に確認してください。

明日26日(木)より部活動を再開します。(笹中での練習のみです。)
「密閉・密集・密接」を避けながらの部活動になりますので十分な活動ができない場合もありますのでご了承ください。部活動も体調の悪い場合は無理をせずに休むようにしてください。(顧問が体調を崩した場合は、急遽お休みになることもありますので随時Webサイトを確認してください。)

Stop COVID-19 ?

これまでに経験したことのない状況が続く、様々な課題が絶えず出現するという事態になっています、こんな時こそ皆で協力して・・・1つ1つ課題を解決していきましょ
う! 「ピンチはチャンス!」 この経験は、必ずこれからの人生でプラスになるはず
です。 今できることを最大限「やっちゃいましょう!」